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Anfrage 
 
Wir fragen den Magistrat: 
 

1. Ist die Stadt Kassel darauf vorbereitet, wenn in Zukunft die maximale Allzeitpegelhöhe der 
Fulda (Bezugspegel Guntershausen) überschritten werden sollte? 

 
2. Welche konkreten Maßnahmen sind vorgesehen? 

 
3. Ab welcher Pegelhöhe ist mit Überschwemmungen in welchen Bereichen zu rechnen? 

 
4. Gibt es Hochwasserschutzmaßnahmen, die seit dem letzten Hochwasser in Kassel im Jahr 

1995 noch nicht umgesetzt wurden? 
 
Nach Beantwortung durch Stadtbaurat Nolda und Herrn Wüstemann, Umwelt- und 
Gartenamt, erklärt Vorsitzender Schöberl die Anfrage für erledigt. 
 
 
 
 
 
 
Karl Schöberl Cenk Yildiz 
Vorsitzender  Schriftführer 




